

# ふうせんかずら

令和5年8月発行

デイサービスセンターさくら・かえで

## 新入職員紹介

職員が入職いたしましたので、ご紹介させていただきます。



い い じ ま    た い よ う  
**飯島 太陽**です。

(配属: テイサービスさくら職員)

最初は名前覚えることや、専門的な部分で不安はたくさんありました。職員の方々から少しずつ教わり、不安ながらも日々勉強していきます。



た く ち    か お り  
**田口 加保利**です。

(配属: テイサービスさくら職員)

「人の役に立ちたい、人を喜ばせたい」と思い、この仕事を選びました。私のパワーと笑顔をお届けられるよう頑張ります。



お き た    ま な み  
**沖田 真奈美**です。

(配属: テイサービスさくら職員)

ご利用者の笑顔は皆さまとても素敵で、少しでも多く笑顔にできるような職員になれるよう頑張ります。

よろしくお願ひします



< 行事報告 >

# 夏祭り



令和5年度の夏祭りは7月3日（月）～5日（水）の3日間開催しました。

昨年度まではコロナウイルスの影響により縮小して行っていましたが、今年度から盆踊りを踊っていただけるボランティアの方々をお呼びして、盛大に行いました。

職員総出で出店のお手伝いや盆踊りの踊り手となり、ご利用者も大変楽しんでいました。

今年は、数字が書いてある的の射的と宝釣りゲームをご用意しました。宝釣りゲームは、釣りぼりのようにして景品を釣りあげるゲームで、射的・宝釣りゲーム共に、皆さま真剣な眼差しで参加されていました。



## < 活動報告 >

# デイサービスさくら



デイサービスセンターさくらでは、ご利用者へ興味のある活動アンケートを4ヶ月に1回行ってまいります。

そのなかで「外に行きたい」「もっと体を動かしたい」という要望が多数ありましたので、7月の天気の良い日に近くの公園に散歩に行きました。

様々な色の紫陽花が咲いており、「久しぶりに花を近くで見た」「散歩をしたから、夜ぐっすり眠れる」と笑顔で話されていました。

約20分の散歩でしたが有意義な時間を過ごされました。

## 生活介護かえで



生活介護かえででは、11:00~11:30で朝礼と脳トレ活動を行っています。

朝礼では、本日の予定や献立及び最近のニュースとその日に生まれた著名人などお伝えしています。朝礼を行うことで、生活介護の全てのご利用者と顔を合わせ、意見交換が行える時間ですので、私たち職員としても、とても大切にしている時間の一つです。

続いて、脳トレ活動です。脳トレ活動は、名前の通り、「頭をトレーニングする」を目的に、少し考える取り組みをしています。その日により、お題は替えております、主に、「日本の県名」「東京23区」「なぞなぞ」「しりとり」などです。脳トレは、ご利用者皆さまが、共に悩み・共に考え解答する取り組みなので、団結力が強まります。

どちらも、ご利用者と職員が一つになれる時間です。

入浴

お食事



# 新たな試み

～入浴と食事～

通所サービスをご利用する目的の一つが「入浴」です。どのような方でも入浴できる機械浴の選定を行ってまいりました。いろいろとある浴槽から選定した機械浴はオージー技研株式会社の「アダージオ」です。

特徴としては、シャワーチェアの背面を倒すと、水平まで倒せます。倒せることで、今まで座位保持がむずかしいご利用者でも洗身や入浴がしやすくなります。

そして、今回は「JKA様の補助事業」のご支援をいただき、6月26日に導入することができました。公益財団法人JKA様ありがとうございます。

浴槽も広くなり、バブラー機能もついています。ぜひ快適なお風呂をご堪能下さい。

「いつ食べても温かいお食事を提供する」を目的に、厨房機材「ウォーマー」を導入しました。湯煎で保温するため、乾燥しにくく、できたての料理がいつでも食べれることが可能になりました。

こちらは7月から提供を開始しております。厨房で作った料理が、温かい状態で食べられます。おいしさも膨らみます。こちらも、ぜひご堪能下さい。

## ★★ 生活介護かえで運営報告 ★★

入居ご利用者について、昨年度までは曜日ごとにご利用されていましたが、「日中の生活リズムを整え、楽しく過ごしたい」「生活介護の利用を増やしたい」との意見が多く聞かれたこと、かえでを一体的に運営していく取り組みもあり、4月1日より入居ご利用者10名全員が平日の日中は1階の生活介護を利用されることになりました。

また、在宅からこられる生活介護ご利用者については、受け入れ人数を増やす目的で、送迎を2往復する2便制への取り組みを行っております。6月20日より、火曜日。8月3日より木曜日を追加。9月以降に金曜日を追加する予定です。

今後ご利用者増員の見込みなど様子をみていきながら、徐々に2便制の曜日を増やしていく予定です。

## お知らせ

### 感染対応について

いつも感染対応のご協力、誠にありがとうございます。

- 乗車前の検温・手指消毒は行っていきます。
- 高齢者施設及び障害者支援施設のため、マスクは持参していただけるようご協力お願いいたします。

●● 社会福祉法人 足立邦栄会では、令和5年1月21日にホームページをリニューアルしました。法人ホームページとして、全拠点の取り組みやすべての広報誌などが掲載しています。ぜひアクセス下さい。

<https://www.houeikai.gr.jp/>

